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Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Witt (Anwohner der Neuen Straße) erkundigt sich, ob darüber nachgedacht 
wird, die Neue Straße als Einbahnstraße zu nutzen. Er erachtet die Verkehrssituati-
on dort als kritisch.

Frau Vonthien entgegnet, dass in verschiedenen Gremien über diese Möglichkeit 
gesprochen wird. Eine Entscheidung ist hier noch nicht getroffen und muss auch mit 
dem Landkreis abgestimmt werden.
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